



Pièces	5 Pièces
Superficie	162 m²
Référence	83818371
Prix	2 100 000 €

Paris 8Eme

Appartement à vendre (75008)

Paris 8è - Saint Philippe du Roule - Appartement de 160 m² - 3 chambres Au 3ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble ancien dans une rue calme, cet appartement comprend une entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine indépendante, un office, une chambre de maître avec sa salle de douche et toilette, deux chambres, une salle de bains avec toilettes, une salle de bains avec toilettes, un toilette indépendant. L'appartement est climatisé, les éléments anciens (parquet, moulures, cheminées) ont été conservés. Une cave complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur

Sole agent - Paris 8 - Saint Philippe du Roule - 160m² (1,722 sq ft) apartment - 3 bedrooms This apartment on the 3rd floor of a magnificent old building with a lift on a quiet street comprises an entrance hall, a living room, a dining room, a separate kitchen, a pantry, a master bedroom with a shower room and toilet, two bedrooms, a bathroom with toilet, a bathroom with toilet, and a separate toilet. Air-conditioned apartment, period features (parquet flooring, mouldings, fireplace). Cellar also included. Agency fees payable by vendor

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

